

今工生の活躍

ジャパンマイコンカーラリー2020全国大会出場!!



私は課題研究の授業でマイコンカーの製作をテーマに設定しました。班は十人で活動し、それぞれの担当を決め大会に向けて作業を行いました。私は、細かい作業が得意だったのでマシンの製作を担当しました。今まで学んできた技術を生かして、マシンの様々な部品の加工や組み立てを行いました。その他の作業も仲間と協力をして、全国大会に二台出場することができ、いい思い出となりました。今工の機械科で学べてよかったです。

機械科3年1組 亀山 純弥

とちぎものづくり選手権競技部門 旋盤基礎クラス 高校生の部金賞!!

私がものづくりコンテストで思った事は、二つあります。一つ目は練習についての事です。私は日々、資格試験に向けて放課後や休日を使い精度を高めています。先生から、ものづくりコンテストがあるとされてから部の皆で助け合いながらコンテストに向けて練習をしました。二つ目に思ったことは、コンテスト当日の事です。当日では使用する旋盤が違い、緊張もしていましたが、練習通り精度を出すことが出来てよかったです。

機械科2年2組 能登谷 裕希



ソフトテニス部 関東大会出場!! 齋藤 & 金田ペア

私は関東大会に出ることは一つの目標でもあったので出場できたのはとても嬉しかったです。また、上手いプレーを間近で見ることができたり、試合の雰囲気など経験になることばかりでした。

結果は一回戦敗退だったけれど、大会に出れたことが私の自信になりました。来年の関東大会に私の後輩が出場できるように、日々の練習に取り組んで頑張っていってほしいです。

電気科3年 齋藤 飛翔

自転車競技部 ケイリン 関東大会出場!!

令和元年六月一日、二日に宇都宮競輪場で関東大会がありました。私は、団体競技と個人競技を一つずつ参加しました。その中でも個人競技がとても良い結果だと思いました。競技名はケイリンというものです。一回戦では六人中五番という結果でした。二回戦は敗者復活で見事一位になりました。三回戦、ここで三位以内に入ればインターハイ出場というところで四位という結果でした。これをバネに次の大会で優勝できるように頑張ります。機械科2年2組 村井 浩嗣



体育祭



体育祭が近くなってきたある日、担任の先生から「優勝したら牛丼を食わせてやる!」と言われました。その言葉で私達のクラスに火が着きました。特に綱引きでは、担任の先生に必勝法を教えてもらい、ハカもやることで気合いを高めました。この体育祭を通して団結して仲間と協力することで一人ではできないこともできるようになるんだなと思いました。一つの目標に向かってみんなで取り組むという経験を高校生活最後の体育祭でできたことを感謝したいです。来年の4月からは社会人になります。今ここで経験したことをしっかり生かして、感謝することを常に忘れることなく、辛いことがあっても忍耐強く物事に取り組み、立派な大人になれるようにコツコツと毎日努力を積み重ねながら人生を歩みたいと思います。ありがとう今工!

機械科3年1組 氏名 細田 海



激走!! マラソン大会

女子の部 1位、3年連続上位入賞!



私が三連覇できなかったということは、今回優勝をした選手に三連覇のチャンスが倒来した事になります。私はそれが嬉しいですし、無駄にしないでほしいです。そして、この三年間切磋琢磨し合いながら走ってくれたチームメイト、私を応援してくれてありがとうございました。今は体重計に怖くて乗れません。ダイエットの一環として、長距離を続けます。機械科3年1組 杉浦 天晴



総合優勝! 建設工学科1年

私は1年で3位、2年で2位と順位を上げてきました。なので今年こそ絶対に1位を取るという目標を持ち、体育の授業も自分のペースで走り、家でも練習をしました。途中、念願の1位を取る、取れる!と思うと、とても楽しくなり自然と笑顔で走ることができました。私が1位を取れたのは先生方や友達が応援してくれたおかげです。本当に「ありがとう」の気持ちでいっぱいです。

機械科3年2組 大塚 麗美

男子の部 3年連続上位入賞!



昨年度も建設工学科1年生(現建設工学科2年生)が優勝をしていたということなので、建設工学科1年生としては2連覇したことになります。担任の先生がマラソン大会当日の朝まで「絶対に再走をしないこと」と言い続けてくれたので、皆がそのことを念頭に置いて頑張っていたと思います。その結果、クラスからは再走者がなく、総合優勝ということになりました。来年度も校内マラソン大会で総合優勝することができるように頑張りたいと思います。建設工学科1年 大関 紅葉